



**NOMBRE DEL ALUMNO: MARIA DHALAI
CRUZ TORRES**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ACTIVIDADES
AÚLICAS**

MAESTRA: MARIA DEL CARMEN BRIONES

MATERIA: PSICOLOGÍA Y SALUD

Disminución del impacto de la enfermedad

La disminución del impacto a la enfermedad se refiere a lo que se realiza con el fin de prevenir enfermarse. Es decir, que nosotros necesitamos prever y comprender la importancia de las enfermedades crónicas para así intervenir urgentemente cuando se padece una de ellas y para ello es fundamental brindar información y realizar actividades de prevención y control a toda la comunidad en general. Se debe comunicar los conocimientos e información mas recientes y precisas a los profesionales sanitarios de atención directa y al público en general.

Hoy en día las amenazas son cada vez mayores y esto es debide a muchas variantes. Por ejemplo, los bajos recursos de algunos países, sus dificultades de desarrollo económico y aun mas porque las soluciones y tratamientos son realmente costosos.

Algunas de estas enfermedades crónicas son el cáncer, la diabetes, cardiopatías, enfermedades respiratorias, las discapacidades visuales, entre otros.

Sólo un 20% de las muertes por enfermedades crónicas se producen en los países de altos ingresos, mientras que el 80% se registran en los países de ingresos bajos y medios, donde vive la mayor parte de la población mundial.